



平窪の学舎



第3号

ようこそ！ 1年生 「1年生を迎える会」

4月16日(火)に、「1年生を迎える会」が開かれました。初めに、1年生が6年生と手をつなぎ、花のアーチをくぐって入場しました。次に、6年生の代表児童から歓迎の言葉があり、2～6年生による歓迎の歌「校歌」が披露されました。3・4年生は、「じゃんけん列車」、5年生は、「しっぽ取りゲーム」、6年生は、恒例になっている「魔法のじゅうたん」(運動マットの上に1年生がうつぶせになり、6年生が4人でマットを持ち上げ、揺らしながら運んであげる)など、各学年による楽しいゲームや2年生による「あさがおの種(昨年育てたもの)と歌のプレゼント」など、とても工夫された内容で、1年生は大喜びでした。

下級生を思いやる上級生のやさしい姿や上級生を慕う下級生のかわいらしい姿など、ほほ笑ましい姿がたくさん見られました。このような姿は、朝の集団登校などでも見られています。

本校のスローガンであり、地域のスローガンでもある(校舎に掲示されている言葉)『**広げよう 人の和 心の輪**』を「平四小の自慢の1つ」として、今年も、子どもたちとともに広げていきたいと思ひます。



災害に備えて 『避難訓練』

4月22日(月)、全校生で「避難訓練」を行いました。進級して教室が変わりましたので、避難経路と避難行動を訓練で確認しました。学級での事前指導では、複数ある避難経路と避難の際の約束(「押さない」・「駆けない(校舎内)」・「しゃべらない」・「戻らない」)などについて確認し、その後、「火災」を想定した避難を実際に行いました。全体指導では、「自分の命は自分で守る」・「みんなの命をみんなで守る」ために、普段から、「状況をとらえたよりよい判断」と「すばやい行動」を意識して生活するよう指導しました。今後も、「危険を予測し、回避する力(意識・判断力・行動力)」を育ててまいります。

なお、5月31日(金)に、避難訓練と「児童の保護者への引渡し訓練」を実施します。ご協力をよろしくお願いいたします。

